

ÉDUCATION ET SANCTIONS

1er novembre 2013



Agnès GRIMAULT-LEPRINCE

Sommaire

- L'évolution du cadre réglementaire des sanctions
- L'interprétation de la règle
- Les pratiques non réglementaires
- Le sentiment d'injustice ressenti par les élèves
- Une sanction très fréquente : l'exclusion de cours
- La coopération des enseignants en question
- Le rôle du chef d'établissement

- **Emplacement** : Accueil > Publications et Ressources > Les publications de Profession Banlieue > L'École et la ville >
- **Adresse de cet article** : <https://www.professionbanlieue.org/Education-et-sanctions>